

Lundi 15 avril 2024 [dans la soirée]

**Fuyez loin des pourfendeurs de la Loi d'amour !
Chassez les instincts de la Bête qui, en vous, cherche
à s'emparer de vos corps et de vos âmes.**

[LE SEIGNEUR] Quand vas-tu te réveiller au soleil de Mon Cœur ? Qu'attends-tu pour venir poser le pas dans Mes parvis ? Tu t'agites dans bien des choses, mais les choses de la Terre, que t'apporteront-elles ? Ne vois-tu pas que Diable fait tout pour te disperser, qu'il essaie de te perturber et de t'éloigner de Moi ? Il y a un temps pour tout, celui du Ciel est nourriture.

Il y a beaucoup à faire mais le petit homme fatigue ! Écoute Ma voix qui te porte l'envol et le Soleil de Mon Cœur. Écoute Mon Cœur qui en le tien palpite pour te porter plus haut au sommet de l'envol. Dans la joie intérieure, porte ta demeure et tes pas vivront en la réjouissance.

Le monde, enfant, a besoin d'amour et partout règne la haine. Il n'y a pas l'amour en les cœurs et l'orgueil sème la zizanie. Aimés, fuyez ces chemins qui empestent la mort et la haine, fuyez les médisances, fuyez les mensonges, chassez au loin l'ivraie et le mensonge. Que restera-t-il de ces temps sans saveur, si ce n'est l'amertume en les cœurs ?

Les hommes, beaucoup d'hommes, posent leurs pas dans les pas du Démon et mettent leurs empreintes en celles de ses acolytes. La boue infecte pénètre les cœurs, et les corps de pustules infâmes sont enflammés. Partout la corruption, partout règne l'horreur. Votre monde n'est que vomissure et puanteur. La corruption règne et le Satan est Maître de bien des cœurs. Vous êtes enflammés du venin du Diable !

Fuyez loin de Ma Face, hommes aux cœurs impurs, hommes aux mœurs impures, hommes aux pensées impures ! Vous êtes menteurs, fossoyeurs, inquisiteurs. Je ne puis plus supporter le venin de vos bouches, Je ne puis plus supporter vos sarcasmes, vos ricanements. L'heure vient, et elle est déjà là, où vous serez jugés par vos propres juges, ceux que vous servez, les diables ricaneurs et pervers ! Le mensonge, qui en vos demeures a prospéré avec aisance par vos fiat répétés, vous jettera avec fracas dans la gueule des Enfers. Vos cris, enfants pervers, Je ne les écouterai pas et J'ordonnerai même au Démon de vous chasser loin de Ma Face.

Qui fait Ma Volonté ? Qui suit Mes Commandements ?

Même dans Mon Église la perversité règne ! Au plus haut sommet, les prélats se prélassent et s'enlacent, et dans la luxure posent leurs pas ! Les vomissures de la Bête ont envahi Mon Église ! Combien de temps encore vais-Je supporter ces horreurs et ces infamies !

Mon petit peuple, Mon petit reste, à Mes côtés Je le porte et Je le chéris. Ô enfants, venez, venez consoler Mon Cœur qui frémit et qui pleure devant tant d'infamie et de laideur. La Bête a élu domicile en bien des cœurs et l'homme pervers pullule.

Abaissez vos superbes avant que Ma main ne vienne sur vous et ne vous fasse disparaître. L'Amour, enfants, chassera la haine. L'Amour fera la traque aux fossoyeurs, mais l'Amour vous laissera aussi pleurer sur

vos iniquités et dans la boue serez jetés et vous goûterez aux fruits amers et douloureux de l'iniquité que vous avez choisie pour maîtresse et pour mère ! Ô pauvres enfants, que vos demeures seront douloureuses ! Vous marcherez au côté des vipères et des scorpions et vous suivrez leurs voies et vous adopterez leurs lois. Vos cœurs et vos bouches ne sont que venin et délation, vomi de mille démons de la Terre ! Qu'attendez-vous pour vous retourner, qu'attendez-vous pour changer de voie ? Il est encore temps de rebrousser chemin, d'entrer et de marcher sur le juste chemin, de chasser de vos cœurs les emprises des démons et d'entrer dans la Demeure du Très-Haut. Enfants, faites marche arrière, rebroussez chemin et, près de Mon cœur, venez chercher la vive Flamme qui embrasera la vôtre ! Si vous revenez à Moi, Je vous pardonnerai, Je vous purifierai et chasserai loin de vous les erreurs du passé. Je suis l'Amour et l'Amour pleure sur vos déviances, l'Amour pleure sur vos insouciances, l'Amour pleure de vous voir prendre le chemin de la division, du Malin.

Fuyez loin des pourfendeurs de la Loi d'amour ! Chassez les instincts de la Bête qui, en vous, cherche à s'emparer de vos corps et de vos âmes.

Sans Ma Présence en vos demeures, enfants, la vie ne peut régner, la Vie, la vraie !